
 

第１５回府中市緑の活動推進委員会 

 
日時 平成２４年１１月２２日（木）午後６時～ 

                場所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 
 

出席者 新井、石川（き）、石川（助）、糸井、伊藤、大澤、椛島、黒崎、小池、小泉、小島、後藤、 

    佐川、城谷、田上、内藤（安）、内藤（林）、新山、野垣、野口、早川、松田、山田委員 

    ２３名 

    （欠席者 菊池、中山、村山委員） 

事務局 堀口環境安全部長、今永次長、加藤環境政策課長、遠藤課長補佐、松本自然保護係長、関 

 
事務局より 堀口環境安全部長、今永次長あいさつ 

 

大澤会長の司会で進行 

 

議 題 
１ 緑の活動推進委員会 提言書（報告書）ついて 
 
大澤会長による提言書の読み上げ 

 

＜大澤会長＞ ・前回の定例会にて読み上げました提言書について、意見を出していただいた

委員で再度作成させていただきました。特に意見がなければ、これを１１月

２９日（木）に市長へ提出させていただきたいと思っています。時間は３０

分くらいになりますが、詳しくは事務局よりご案内します。 

＜事務局＞  ・１１月２９日（木）の市長への提言書の提出についてですが、市長公室にて

１５時から３０分を予定しています。集合は、市役所本庁者１階、市民談話

室に１４時４５分になります。内容は、提言書の要点を絞って、大澤会長を

中心に報告していただきたいと思います。 

 

当日の参加人数の確認 大澤会長、石川（助）、椛島、野口、早川委員 

 

＜大澤会長＞ ・提言書の要点を絞って報告する内容ですが、①生物多様性に配慮した緑地・

公園づくりを市民参加で、②水と緑のネットワークウォーキングツアーの継

続と支援、⑥武蔵台公園の保全活動など自主的な活動への支援、の３点に絞

り、担当を決めて報告したいと思います。①大澤、②野口、③椛島が担当で

報告します。 

 

報 告 
１ 水と緑のネットワークウォーキングツアーについて 
   コ ー ス 多磨霊園と武蔵野の森プロムナード 
   日  時 平成２４年１１月７日（水） 午前９時から正午 
   集合場所 西武多摩川線 多磨駅 
   委  員 新井委員・糸井委員・野垣委員 
   応援委員 大澤会長・石川(き)委員・椛島委員・黒崎委員・小泉委員・後藤委員・ 

早川委員・松田委員   １１名 
 



   実  踏 平成２４年１１月２日（金） 
   応援委員 大澤会長・椛島委員・小泉委員・後藤委員・城谷委員・田上委員・ 

内藤(林)委員・松田委員・村山委員   １２名 
 
＜新井委員＞ ・当日は紅葉をたくさん見ることが出来て良かったです。ジュウガツザクラも

見る事ができました。さわやかな陽気で、集団行動も問題なかったと思いま

す。また、時間配分も適切に行うことが出来て、併せて良かったと思います。

椎茸の直売所に寄れたことも良かったのではないでしょうか。アンケートの

集計結果もご確認ください。 

＜野垣委員＞ ・全体を通してとても良かったと思います。緑化講習会の材料の木の実も拾う

ことができて、併せて良かったです。 

＜糸井委員＞ ・時間配分が適切に行えて良かった。天気にも恵まれ、気持ち良く歩くことが

出来ました。新井委員の説明がとても好評でした。 

＜大澤会長＞ ・新井委員の説明が好評とのことで、ありがとうございました。ジュウガツザ

クラは見応えがあり、改めて勉強にもなったのではないでしょうか。天気に

も恵まれ、全体を通してとても良いウォーキングツアーだったと思います。 

＜早川委員＞ ・木の実がたくさんあり、緑化講習会の前にはまた拾いたいと思います。 

 

２ 緑化講習会について 
   日  時 平成２４年１１月１７日（土） 午前１１時３０分集合 
                 講習会時間 午後 ０時３０分から午後４時まで 
   場  所 中央文化センター 第１会議室 
   内  容 「身近な木の実や木の葉でリースを作ろう」 
   委  員 小池委員・石川（き）委員・糸井委員・伊藤委員・黒崎委員・後藤委員・ 
        佐川委員・野垣委員・早川委員   ９名 
   説明委員 大澤委員・内藤（林）委員   ２名 
 
＜小池委員＞ ・天気があまり良くなかったので、参加者が減らないか心配でしたが、１５名

の申し込みで、３名欠席、１２名での開催となりました。お子さんが少なか

ったので、とても落ち着いた雰囲気で行うことが出来ました。素敵なリース

が出来て、参加者のみなさんとても喜んで帰られました。 

＜内藤(林)委員＞・雨が降る中でしたが、府中公園内を歩いた時は降られず、樹木の説明等する

ことが出来ました。時期が良く、紅葉がたくさん見る事が出来ました。参加

者の年齢的にも説明しやすかったと思います。もう少し説明の時間が欲しい

と思います。また、準備してある木の実の種類が豊富で感心しました。 

＜佐川副会長＞・材料を参加者のかたも持ってきてくれたので良かったと思います。今回は教

える委員が９名に対して、参加者が１２名で、マンツーマンに近い状態で行

えたのが、時間もスムーズに出来たのではないでしょうか。 

＜大澤会長＞ ・委員の方々もリース作りに慣れ、手際も良く出来たのではないでしょうか。

参加者のみなさんが楽しむことが出来たと思いますので、とても良かったと

思います。 

＜黒崎委員＞ ・参加者のみなさんが自分の作品をとても大切に持ち帰ってくれて嬉しかった

です。一人ずつ写真を撮るのも良かったと思います。 

＜野垣委員＞ ・お子さんが作ったマツボックリのクリスマスツリーも良かったと思います。 

 
その他 
 
１０年間の緑の活動推進委員を振り返って 

 



＜大澤会長＞ ・角ばった人間が、みなさんのおかげで少し丸くなれたのではないかと思いま

す。みなさんのご協力本当にありがとうございました。 

＜佐川副会長＞・お役に立てたかどうかわかりませんが、みなさんのおかげで副会長を務める

ことが出来たと思います。ありがとうございました。 

事務局より 

＜加藤課長＞ ・１０年間という長い歳月を類まれなる知識と経験によって、市の緑化活動に

ご協力いただきましてありがとうございました。これから始まる自然環境調

査員の活動も、緑の活動推進委員の活動を土台とし、推進していきたいと思

っていますので、ご参加、ご理解、ご協力をお願いいたします。委員のみな

さまありがとうございました。 

＜遠藤課長補佐＞・私個人としては短い間でしたが、緑の活動推進委員としての１０年間のご協

力ありがとうございました。 

＜松本係長＞ ・私としては５年間共に活動させていただきましてありがとうございました。

ご迷惑もお掛けしたかもしれませんが、いつも真剣勝負で向き合い、考える

ことが出来て感謝しております。これで終わるわけではなく、これからもみ

なさまの活躍を期待しておりますので、よろしくお願いいたします。１０年

間ありがとうございました。 

 

＜大澤会長＞ ・これまでも、これからもみなさんの絆でよろしくお願いいたします。 

 


